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令和６年８月 28日開催  

午後２時から午後４時 55分  

日高市情報公開・個人情報保護審査会  会議録  

 

会議の経過  

 

１  開   会  

 

２  あいさつ  

 

３  議   題  

 

(1) 会長の選出  

審査会の会長が選出されていないため、会長選出までの間、市長が会議を進

行し、会長の選出について、立候補又は指名推薦を求めた。  

近藤委員を会長に推薦する意見があり、異議なく承認された。  

近藤会長から職務代理者として倉島委員が指名された。  

 

(2) 情報公開及び個人情報保護制度の運用状況について  

説明員  （個人情報及び個人情報保護制度の運用について、資料１により

説明）  

委  員  資料１  1/18ページの区分欄の「請求」「申出」と決定欄「請求

拒否」「非公開」の用語の使い分けについて、説明してほしい。  

説明員  「請求」は、開示請求権を有する者からの申請で、「申出」は、

任意請求の申請として扱っていることから、開示しない場合、「請

求」に対しては「請求拒否」、「申出」に対しては「非公開」と表

記している。  

委  員  資料１  10/18ページ  25番  ボーリング調査の結果と個人情報の

関係について説明してほしい。  

説明員   調査した方の名前が記載されており、個人情報に該当する。  

委  員  資料１  16/18ページ  ３番  市民課に苦情のあった件について、

窓口の対応に問題なかったのかもしれないが、結果として、苦情に
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なってしまったことについて、実際の状況は分からないが、可能性

として、情報公開・個人情報保護制度としてどのように対応すべき

なのか、市民への対応としてどのような対応が望ましかったのか、

制度の在り方と市民への対応を考える事例なのかもしれない。改め

て全庁的に注意喚起するなり、どのように制度を徹底するかを考え

る良い契機になると思った。  

委  員  資料１「請求内容」欄に「私の」と記載があるのは、すべて同一

人物か？  

説明員  同一人物ではない。  

委  員  日高市の人口と通知制度の登録者数を教えてほしい。  

説明員  人口：約 54,000人、登録者数： 621人（全体の１％強）、  

（参考）昨年度の交付（通知）実績  

総数 35,000件（内職務上請求 1,000件程度）  

 

４  その他  

 

 

５  閉  会  


